

わかば通信



地域の皆さま

わかば保育園理念 ・人々の幸せのために歩む ・かけがえのないいのちの ありのままの姿に寄りそう

今年は早めの桜が咲き、卒園前の年長児が金比羅山にお散歩に行くと、淡い色の心とお風景が見られました。近隣の皆様には 日頃からご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。おかげさまで 令和4年度は19名の園児が、元気に巣立っていきました。そして、4月1日より 新年度 令和5年度がスタートしました。新入園児の登園も始まり、にぎやかな保育園となっております。マスクをして過ごして参りましたが、この間子どもたちに表情を伝えることの難しさを感じてきました。この春、感染に配慮しつつ、ようやく マスクを外し子どもたちに笑顔が伝えられそうです。今年度も心と心が通う保育に努めて参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

4月の主な行事

4月 1日(金)	新年度開始	進級した子どもたち、新入園児のお友達が登園し、賑やかな一日が始まります
4月 3日(月)	はじめましての時間	新入園児の保護者の方が保育園の環境をご覧になったり、お顔合わせの時間です
4月13日(木)	お茶教室	今年度も年長児のお茶教室がスタートします。(小泉宗経先生)
4月21日(金)	誕生日会	1つ大きくなったことを、みんなで喜び合う時間です
4月27日(木)	全園児内科健診	園児の健康を保持するための大事な健診です

3月の保育園

お世話になりました

3月11日(土) 卒園式を迎え、19名が卒園しました。3月には、瀬音の湯まで長距離散歩。長い長い道のりもへっちゃらで、足湯にもつかってきました。地域の皆様にも見守っていただき、心身共にたくましく成長することができました。今後はそれぞれの小学校で力を発揮してくれることでしょう。これまでありがとうございました。



石舟橋にて

じゃがいも 植えました

がんばっておいしいじゃが芋を作るぞー!

ぼくたち 4月から年長組になります!



今年も 榎本先生にご指導いただき、「わかば農園」でジャガイモを育てます。「メイクイン」と「キタアカリ」の2種類の種芋を自分で包丁で切り、農園の畑に植えました。収穫が楽しみです!

3月 いろいろ...



0歳児 雛めぐり

広徳寺下の通称 カバ公園 3歳児が楽しい遊具に並んでいます



小庄大六天の養魚場近くの石段 2歳児がゆっくり自分の力で登っています



